
自治会連合会高坂丘陵支部 

【令和６年１１月定例役員会 議事録】 

 当日は、第6次市総合計画策定に係る地区座談会を予定していたため、事前に「11月定例役員

会」の資料を役員各位に配付。なお、地区座談会では参加者と政策推進課員との熱心な意見交

換が行われ、終了予定時間を超えた。よって、役員会は12時よりの開催となった。 

 

日 時：  令和６年１１月１６日（土） 12：00～：１3:00 

場 所：  丘陵市民活動センター 和室大広間 

出席者：  出席：19名  欠席：10名 

議  事 

Ⅰ．東松山市からの報告 

  ・民生/児童委員一斉改選（R7 年 12 月）について (資料あり） 

     変更点： 高坂地区民児協分割（高坂地区と高坂丘陵地区に分割。よって、高坂丘陵地区 

から主任児童委員２名の選出となる） 

    一斉改選までのスケジュールを説明  

 

 

Ⅱ．東松山市、自治会連合会関係報告および丘陵支部関係行事日程 

<東松山市> 

  ・賀詞交換会：R7. 1/16（木） 10:30 より。参加費支部より支出⇒参加者募集中 

   ・「年末特別警戒活動」への協力（12/18 15:00～16:00) 青色パトロールに帯同 

      →防犯推進委員（2 名）の協力有り。 

  ・「ｸﾘｰﾝﾘｰﾀﾞｰ地区別情報交換会」（11/20 開催）:年末年始のごみ収集の件他 

     ･自主防災組織リーダー養成研修（応用編 2 回目）：11/30（土） 

 

<東松山市自治会連合会> 

     ・第 2 回自治会・町内会交流会（R7. 1/26） ：参加者募集中 

 

<自治連丘陵支部> 

     ・第 4回防災・防犯委員会（11/24）    ・防犯講習会（12/8午後） 

   

<丘陵地区ハートピア> 

     ・第 31 回丘陵地区文化祭（11/9、10 開催済）：前年より参加者増加。新たな取り組み 

（東松山プライドのパン販売や市史の販売）もあり。 

     ・「新年会（新年互礼会）」について（R7. 1/18 9：00 より）    

 

<社協・社協丘陵支部> 

     ・社会福祉協議会法人設立 50周年記念大会（11/23） 

     ・第 11 回落語寄席ふれあい亭（12/6） 

 

<民生委員との交流会>  

・2019 年は水害対応、その後 3 年間はコロナ禍のため中止。さらに、2023 年も中止。来

年の一斉改選を前に、2024年度は実施したい。⇒１月実施を検討。 

・目的：地域福祉を推進するにあたり、懇親を深め地域福祉課題の共有化を図るため。 



Ⅲ．各委員会報告 

１．夏祭り実行委員会 

・夏祭り特別会計暫定報告  

  資料に基づき、収支の概要等の報告あり。 

・破損した借用テントについて：修理及び白山中に返却済 

・各自治会に法被（１０着）、帯（１０本）を配付。 残りは実行委員会で管理 

  

２．体育祭実行委員会 

  ・協力への謝意を表し、特に怪我人もなく終えたこと、費用は予算通り収まったと報告あり。 

  ・参加者は昨年より少なかった。参加者を増やす方法や内容について検討したい。 

 

３． 防災・防犯委員会 

  ・備蓄品や資材確認(１０月実施）  

  ・防犯に係る啓発情報：８月からシリーズとして発行 ⇒ シリーズとして取り纏め予定 

    （ ８月）「もしもは必ずあると考える、楽観性バイアスを考える」 

    （ ９月）「災害時に備えた食品の家庭備蓄」のすすめ 

    （１０月）「あなたは騙されやすいですか。騙されない自信ありますか？」   

    （１１月）「防犯の基本原則」 時間、光、音、地域の目って何のこと？ 

  ・侵入事件の件： 各自治会長宛に注意喚起のお願い済 

  ・防災訓練：(10/27) 主に体験型の訓練で、１５０余名の参加あり。 

     課題：高齢化に伴い実情に合った訓練のあり方。自治会単位実施の必要性 

  ・防犯講習会（12/8 14:00～ 視聴覚ホール） 

  ・第 4回防災・防犯委員会(11/24)  防犯カメラの導入、運用状況の報告も予定 

 

４． 環境委員会      

  ・第 6 回水質検査実施（10/5）： 結果は特に異常なし。 

 

５． 会計  

  ・立替精算は早めに。〆切（3/31）間際は繁忙の為、メールで一報頂きたい。 

  ・スリーデーマーチパレード協力金（10,000円）：各自治会に 1,000円 を配付 

 

Ⅳ．協議事項 

・「持続可能な自治会・町内会に向けての要望書」：主に負担軽減、活性化への支援の要望 

  ・クリーンリーダーについて：住民の高齢化が進む中、負担軽減の観点より市担当課と 

協議し対応を図りたいと説明。 

・提案書について：「地区活動協議会」による地域コミュニティ活性化について 

・上記「要望書」「提案書」は会長の私案であり、意見をいただきたいと説明あり。 

（その他）   

・防犯カメラ設置について意見があった。 

・会員からの事業負担金（体育祭及び夏祭り）について意見があった。（イベント事業負担金と 

していただき、イベントに適宜配分できる仕組みにしてはどうか） 

 

Ⅴ．その他 

１．消防団年末夜警活動へのお礼について：当地区管轄の第 5 分団へ 

  （分団所を高坂丘陵地区並びに高坂地区支部長、センター長と一緒に訪問） 

２．侵入事件について：引き続きの注意喚起 

 

※次回役員会 1 月 18 日（土） 11:00～ 丘陵市民活動センター（和室大広間）予定 

          同日ﾊｰﾄﾋﾟｱまちづくり協議会（新年互礼会、委員会議）あり。 


